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TUVSHINJARGAL Jambal                                       Ж.Түвшинжаргал
Mongolei/Mongolia

Spuren, 2024, Marmor, Granit, 78 x 45 x 45 cm  •  Blauer Herbstwind, 2023, grüner Granit, Marmor, 80 х 35 x 20 cm
Traces, 2024, marble, granite, 78 x 45 x 45 cm  •  Blue Wind of Autumn, 2023, green granite, marble, 80 х 35 x 20 cm

"Im Laufe unseres Lebens hinterlassen wir Spuren von guten und schlechten 
Taten. Jeder sollte über die Fußabdrücke, die er hinterlässt, nachdenken. Die 
Marmorskulptur "Spuren" unterstreicht, wie wichtig es ist, die Reinheit des
Herzens  in unsere Fußabdrücke zu übertragen. Der Herbst ist eine Jahreszeit mit 
vielen Farben, Gedanken und manchmal auch widersprüchlichen Gefühlen. Der 
"Blaue Herbstwind" drückt die Jahreszeit durch die Ästhetik und die Bewegung 
einer Frau aus." 
Tuvshinjargal Jambal studierte unter dem Bildhauermeister G. Tsogbayar an der 
Mongolischen Staatlichen Universität für Kunst und Kultur. Nach seinem Ab-
schluss arbeitete er an verschiedenen Projekten, darunter die Herstellung von 
Holzskulpturen und mongolischen Jurten, und gründete 2011 sein Unternehmen 
Borjin Suvarga LLC. Tuvshinjargal erhielt mehrere Auszeichnungen, darunter den 
Best Artwork Award und die höchste staatliche Auszeichnung der Mongolei, den 
Polaris Award. Teilnahme an Wettbewerben und Ausstellungen in aller Welt.

"Throughout our lifetime, we leave trails of good and bad deeds. Everyone 
should think about the footprints they leave behind. The marble sculpture 
"Traces" emphasizes the importance of absorbing the purity of a mother's heart 
in our footprints. Autumn is a season of many colours, thoughts and, sometimes, 
conflicting emotions. The stone carving "Blue Wind of Autumn" expresses the 
season through the aesthetics and movement of a woman."

Tuvshinjargal Jambal began his career under master carver G. Tsogbayar at the 
Mongolian State University of Arts and Culture. After graduation, he worked on 
various projects, including crafting wooden sculptures and Mongolian yurts, and 
in 2011, he founded his company Borjin Suvarga LLC. Tuvshinjargal's talent has 
earned him several accolades, such as the Best Artwork Award and Mongolia's 
highest state commendation, the Polaris Award. His international recognition is 
evident through participation in competitions and exhibitions globally.


